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RENCONTRE DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 
Mardi 9 novembre 2021 à 18h30 (via TEAMS) 

 
Présences :          Absences : 
Caroline Moreau         Marinka Ménard 
Hélène Bélisle     
Andréane Morissette 
Mélanie Quesnel 
David Boucher 
Élise Dubé 
Oulaylack Vongsavath 
Maude Perrier 
Sylvie L’Heureux 
Meagan McCann 
Mélanie Desjardins 

Compte-rendu 
 
 
1. Présences et vérification du quorum 
Monsieur Boucher prend les présences et constate le quorum. 
 
2. Lecture et adoption de l’ordre du jour du 9 novembre 2021 
Considérant que le président et la directrice ont élaboré un projet d’ordre du jour;  
Considérant que ce projet d’ordre du jour a été préalablement communiqué aux membres; 
En conséquence, il est proposé par Madame Hamelin d’adopter l’ordre du jour de la rencontre du 9 
novembre 2021, tel que présenté. La proposition est adoptée à l’unanimité.  
Résolution CÉ 21-22-09 
 
3. Lecture et adoption du procès-verbal du 28 septembre 2021 
Considérant que conformément à l’article 69 de la Loi sur l’Instruction publique, les membres du 
conseil d’établissement ont reçu une copie du procès-verbal de la séance du 28 septembre 2021, 
plus de six (6) heures avant la tenue de la présente réunion; 
 
Il est proposé par Madame Morissette d’adopter le procès-verbal du 28 septembre 2021 et de 
dispenser la secrétaire de procéder à la lecture du procès-verbal de la séance du 28 septembre 
2021. La proposition est adoptée à l’unanimité. 
Résolution CÉ 21-22-10 
 
4. Suivi au procès-verbal 
Monsieur Boucher propose que Madame Moreau fasse les suivis nécessaires, ce qu’elle fait. Tous 
les membres sont satisfaits de l’évolution des évènements. 
 
5. Intervention du public 
Aucun membre du public, et aucune question reçue du public. 



 
6. Mot de la direction 
Madame Moreau souligne les activités qui ont eu lieu en lien avec l’Halloween. Elle souligne également 
que les fonds amassés lors des campagnes de financement cette année seront utilisés en vue du projet 
d’amélioration de la cour d’école, à l’immeuble Sainte-Marie. Les membres du CÉ sont enchantés par 
cette annonce. 
 
7. Mot de la responsable du service de garde 
Madame Morissette nous informe que le service de garde de l’immeuble Sainte-Marie s’agrandit avec 
l’arrivée que quelques nouveaux enfants. Elle mentionne que les deux immeubles poursuivent les 
activités en lien avec le thème : « Découvrons le Canada ! ». 
 
8. Mot des enseignants 
Madame Hamelin mentionne que tous groupes du préscolaire ont participé à un spectacle en ligne. 
Tout le monde a bien aimé ! Tout va bien. 
 
9. Décisions 
 

9.1 Plan de lutte – adoption 
Madame Moreau présente le plan de lutte et explique le fonctionnement du sondage SÉVI. Elle 
mentionne aux membres que des ateliers ont lieu dans les deux immeubles afin d’encourager 
les élèves à adopter des bons comportements. Les acti-leaders, le projet VCP (hiboux), le projet 
de littérature jeunesse, formation de surveillance active…pour n’en nommer que quelques-uns. 
 
Madame Desjardins propose de partager certaines ressources intéressantes. 
 
Cette résolution est proposée par Monsieur Boucher et approuvée à l’unanimité.  
Résolution CÉ 21-22-11 

 
10. Informations  

 
10.1 Formation obligatoire pour les membres du CÉ 
Madame Moreau rappel aux membres que cette formation est obligatoire pour tous les 
nouveaux membres et que le FORMS doit être rempli à la fin. 
 

10.2 Comité de parents CSSPO 
Madame Ménard est absente, donc aucune information supplémentaire pour le moment. 
 

10.3 OPP Immeuble Sainte-Marie  
Madame McCann demande si nous pouvons faire des tirages de paniers ou de prix de 
présences dans le but d’amasser des fonds pour l’école. Au nom de l’OPP, elle demande aussi 
l’approbation des membres du CÉ pour certaines campagnes de financement.  
 

10.4 OPP Immeuble Notre-Dame-de-la-Joie 
Madame L’Heureux confirme qu’il y a eu une rencontre hier, mais qu’aucune campagne de 
financement n’aura lieu d’ici les Fêtes, mise à part la vente des chandails école. 
 

11. Varia 

• Élections municipales 

Madame Bélisle propose que le CÉ envoie une lettre de félicitations au nouveau conseil 
municipal, à la suite des dernières élections municipales. 



 
 
 

• Club des petits déjeuners 

Les bénévoles ont commencé à cuisiner dans les dernières 2 semaines. Madame Bélisle 
mentionne qu’il y a beaucoup d’absents et elle demande comment procéder pour s’assurer que 
les jeunes participent le matin. On lui propose de passer dans les classes pour se présenter et 
rappeler aux enfants de venir déjeuner le matin.  
  

12. Questions 

Aucune questions. 

13. Levée de l’assemblée 
Considérant que l’ordre du jour est épuisé, Monsieur Boucher propose la levée de l’assemblée de la 
séance ordinaire à 19h38. 

 

 
 

Caroline Moreau David Boucher 
Directrice Président 


